

Tiene Querétaro calificación más alta en finanzas: Calzada

■ La entidad es una de las que más abona al presupuesto federal, con un 13.4 por ciento, indicó el mandatario estatal

Diario de Querétaro

QUERÉTARO, Qro. (OEM-Infomex).- La calificadora Moody's otorgó al Gobierno de Querétaro la calificación más alta, que es AA+ por la eficiencia de sus finanzas, dio a conocer el gobernador José Calzada Rovirosa, al tiempo que destacó el papel de la entidad como una de las que más abona al presupuesto federal, con un 13.4 por ciento.

"Somos uno de los estados que más proporción, porcentualmente hablando, abona al presupuesto federal, 13.4 por ciento en el global; somos de los más eficientes, de hecho, la calificadora Moody's, hace un par de días, nos acaba de dar la calificación

más alta que se le puede dar a una entidad federativa por sus finanzas", informó el mandatario.

Lo anterior, aseveró, "nos compromete a seguir manteniendo ese gran nivel de confianza de la gente con respecto a la administración".

El trabajo, aseguró, es de todos los municipios, aunque reconoció que en algunos es más complicado tener una mayor recaudación; pero es ahí donde "el estado debe ser más solidario", aseveró.

Respecto a la llegada de nuevas familias a Querétaro, dijo que impone nuevos retos a las administraciones, no sólo a la estatal, sino también a las municipales "y tenemos que estar a la altura de estos retos y con ello conseguir más recursos, litigar o conseguir recursos frescos, nuevos con la Federación".

Incluso, comentó, ya platicó en la Secretaría de Hacienda para que se asigne un presupuesto mayor el próximo año a la entidad, ante el crecimiento poblacional que se ha registrado. Hizo un llamado a los presidentes municipales para que no sólo vean lo urgente, sino que atiendan a resolver lo importante a fin de que en conjunto se tomen decisiones considerando la calidad de vida que tenemos en la entidad:

"No podemos, por ningún motivo, por tratar de resolver lo urgente, demeritar la calidad de vida que tenemos... bienvenidas la familias que han decidido que Querétaro sea su casa, para nosotros impone retos; pero también son oportunidades de mejorar, de avanzar y de dar un buen servicio a la ciudadanía", comentó el mandatario queretano.